PRESIDENTE LAGOS: "VENDRÁN DÍAS MUCHO MEJORES PARA EL PAÍS" El Jefe de Estado expresó esta mañana en Curacaví su satisfacción por la nueva proyección de crecimiento de entre 5 y 5,5% para el 2004, dada a conocer hoy por el Banco Central, y señaló que de esta forma se podrán generar nuevos y mejores empleos.

El Mandatario realizó una visita de trabajo a esta comuna de la región Metropolitana, donde participó en la inauguración de la escuela San José Obrero y del conjunto habitacional San Pedro, conformado por 190 viviendas sociales.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó en Curacaví que "vendrán días mucho mejores para el país", al comentar el aumento en las proyecciones de crecimiento dadas a conocer esta mañana por el Banco Central. "Quisiera señalar la satisfacción de lo que son las nuevas cifras de crecimiento, las nuevas proyecciones que ha estimado el Banco Central, de 5 a 5,5% para este año. Ustedes han visto también las otras proyecciones que hablan de que para los próximos años vamos a tener un crecimiento mínimo de 5%, lo cual quiere decir que vendrán días mucho mejores para el país", comentó al término de una visita de trabajo a la comuna de Curacaví, en la región Metropolitana.

El Mandatario sostuvo, además, que este crecimiento debería estimular la creación de nuevos empleos y de mejor calidad. "Cuando un país crece al 5%, al haber un mayor crecimiento va a haber más empleo. Si tenemos más empleo, entonces sí tendremos un avance sustancial. Mientras no tengamos más empleo, mi obligación es seguir poniendo más recursos y eso es lo que se va a reflejar en el próximo presupuesto", expresó.

En otro ámbito, el Jefe de Estado dijo que las recomendaciones del Fondo Monetario Internacional para que Chile disminuya sus reservas internacionales deben ser analizadas con tranquilidad. Al respecto, indicó que "son evaluaciones que deben hacerse con mucho cuidado, porque las reservas son parte significativa. Eso es lo que nos da fortaleza internacional. De manera que la tentación de algunos será decir, usemos las reservas para otras cosas, pero el país sabe que estamos manejando la economía muy bien", explicó tras recorrer junto al ministro de Vivienda, Jaime Ravinet, el nuevo conjunto habitacional San Pedro, formado por 190 viviendas sociales.

Durante su intervención, el Jefe de Estado destacó los esfuerzos del Gobierno en el combate a la pobreza y recalcó los logros en esta materia. "Hemos reducido sustancialmente los niveles de pobreza, pero no puedo estar más de acuerdo con el obispo (Francisco) Anabalón, cuando dijo, en el te Deum evangélico: 'no podemos andar contando los pobres'. Hay que contarlos para definir políticas, pero hay que hacer bien las cosas", sostuvo.

Agregó que el presupuesto 2005 tendrá especial énfasis en esta materia, centrado fundamentalmente en los programas de empleo. "Por eso en el presupuesto del próximo año viene una partida especial para el tema de los programas de empleo, porque lo más importante es cómo atacamos el problema del desempleo. Sé el problema que hay en muchos lugares y en muchos hogares de Chile y mi primera obligación es esa", enfatizó. Sin embargo, insistió en que para ello se requiere del apoyo del Poder Legislativo. "Para eso necesitamos recursos y para obtener esos recursos necesitamos ir al Congreso y que nos aprueben los recursos. Entonces como Presidente levanto la voz cuando se me niegan esos recursos", dijo.

El Presidente delineó también los puntos en los cuales se pondrá el acento el próximo año a partir de la aprobación del presupuesto. "Es un presupuesto con más recursos en empleo, con más recursos en salud y, por supuesto, con un aumento sustancial en Carabineros y en Investigaciones para enfrentar la delincuencia. Son prioridades claras que se expresan en un presupuesto", adelantó.

Asimismo, manifestó que, a partir de políticas serias y bien pensadas, se generan los avances necesarios para resolver los problemas que enfrenta Chile. En este sentido planteó que para llevar adelante sus desafíos, el Gobierno no teme aplicar "mano dura, porque hay que tener claridad. Este gobierno tiene mano dura cuando hay que ser duro. Entonces, que no nos van a sacar al pizarrón acusándonos de mano blanda", afirmó.

Junto con ello, el Mandatario ratificó que se aplicará todo el rigor de la ley a quienes realizaron actos de vandalismo el pasado 11 de septiembre. En este sentido, reiteró que en democracia todas las personas tienen derecho a expresar su descontento frente a determinados temas, pero "otra cosa es el vandalismo del sábado pasado que vimos en algunas poblaciones. Y ese vandalismo, mis amigos, los que están presos seguirán presos y se les aplicará todo el rigor de la ley".

A primera hora, el Presidente Lagos visitó la escuela San José Obrero, que fue reconstruido en prácticamente un 90% de su estructura con un costo de más de 750 millones de pesos. En la ocasión, el Mandatario subrayó los niveles de inversión que hoy exhibe la educación en nuestro país. "Esa es la magnitud del esfuerzo que estamos haciendo. De cada diez colegios, estamos haciendo uno nuevo", expuso.